

Ries: 489 9/5/2018



## AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVION

### Exposición de motivos:

1º-Debido a la última remodelación en calzada de la C/ Cardenal Rodrigo de Castro en sus confluencias con C/ Anº de Nebrija, José de Arce, D. Gonzalo de Mena, y Simón de Pineda han quedado sin pintar los pasos de peatones.

2º-La C/ Matías de Arteaga en su confluencia con Anº de Nebrija, está prácticamente borrado del asfaltado, en la confluencia con C/ Don Gonzalo de Mena es inexistente.

3º- El cruce de las C/ Dña Mª de Molina con C/ Arzobispo Salcedo adolece de la falta de un espejo convexo dado el ángulo de 90º que conforman sus esquinas que obligan a los vehículos a adentrarse para tener visibilidad, con el consiguiente peligro, quedando demostrada la eficacia de estos elementos en los restantes cruces.

4º En general aunque sí que es verdad que algunos han sido pintados de nuevo, también lo es que la barriada necesitaría un repaso general de estos elementos dado, el alto uso viario que soportan, por la existencia de 4 guarderías a las que para poder llegar, lógicamente hay que transitar por estas calzadas, mal o sin señalizar, por lo que considerando todo ello de absoluta prioridad y justicia social es por lo que este Vocal hace el siguiente:

### RUEGO:

Pedir a la Sra Delegada, dé traslado a los Servicios Municipales correspondientes la petición antes formulada para su ejecución y evitar riesgos a mayores y madres/padres que deambulan con sus carritos de bebe y andadores por estos viales.

Sevilla a 17-5-2018



Eduardo Martinez Cobo

MARTINE  
Z COBO,  
EDUARD  
O (FIRMA)

Firmado digitalmente por MARTINEZ COBO, EDUARDO (FIRMA)  
Fecha: 2018.05.01 13:41:24 +02'00'